

## BAOBAB SUITES

*L'été toute l'année*  
*Summer all year round*

Entre montagnes et océan Atlantique, Baobab Suites est un hôtel de luxe situé dans la prestigieuse station balnéaire de Costa Adeje avec ses plages de sable doré et ses flots d'où bondissent les dauphins. Inondées de lumière naturelle, les suites pour couples, familles ou bandes d'amis sont équipées d'installations et de mobilier de la plus haute qualité. Certaines d'entre elles pourvues d'une piscine privée et d'un jacuzzi recréent visuellement l'esprit d'une plage privée. Baobab Suites c'est aussi l'attention portée à la santé, au bien-être et à la beauté. Basés sur les médecines alternatives dont l'Ayurveda, les traitements allient tradition et modernité. Activate Sports Club offre quant à lui une gamme de cours collectifs de fitness en petits groupes en plein air et bien d'autres activités bienfaitrices pour le corps et l'esprit. Un superbe cinq étoiles à expérimenter douze mois par an tant le climat de Ténérife est toujours doux !

Nestled between the mountains and Atlantic Ocean, Baobab Suites is a luxury hotel set in the prestigious seaside resort of Costa Adeje, which boasts golden sandy beaches and dolphins leaping from the waves. Flooded with natural light, the suites for couples, families or groups of friends are equipped with state-of-the-art fittings and furnishings. Some have a private pool and jacuzzi, visually recreating the feel of a private beach. Baobab Suites also focuses on health, wellbeing and beauty. Based on alternative medicines including Ayurveda, treatments combine traditional and modern knowhow. Activate Sports Club offers a range of group fitness classes in small outdoor groups and many other activities beneficial for body and mind. You can visit this superb five-star resort at any time of the year, as Tenerife's climate is always mild!



Calle Roques del Salmor 5 – 38679 Costa Adeje, Santa Cruz de Tenerife – Espagne / Spain  
T +34 822 070 030 – @baobabsuites  
booking@baobabsuites.com – baobabsuites.com



- Hôtel de luxe : 125 suites de 1 à 4 chambres dont certaines avec piscine privée chauffée & jacuzzi
- Restaurant, buffet, bar Lounge
- Traitements santé, beauté et bien-être
- Fitness, Pilates, fit ballet, paddle, coaching personnel, physiothérapie, hydrokinésie, yoga, méditation

- Luxury hotel: 125 suites from 1 to 4 bedrooms, some with private heated pool & jacuzzi
- Restaurant, buffet, Lounge Bar
- Health, beauty and wellness treatments
- Fitness, Pilates, fit ballet, paddle, personal coaching, physiotherapy, hydrokinesis, yoga, meditation

